



Penwol

om tiefsten Schmerze gebeugt, geben die Unterzeichneten allen Verwandten und Freunden Nachricht von dem tiefbetrübenden Hinscheiden ihres innigtgeliebten unvergeßlichen Gatten, resp. Vaters, Schwiegeraters und Großvaters, des Herrn

Josef Haupt

Stadtbaumeister, Bürger von Wien

welcher Dienstag, den 7. Juli 1914, um 1/4 1 Uhr früh nach langem, schmerzvollen Leiden und Empfang der heil. Sterbesakramente im 76. Lebensjahre selig in dem Herrn entschlafen ist.

Die irdische Hülle des teuren Verbliebenen wird Donnerstag, den 9. Juli 1914, um 1/4 4 Uhr nachmittags, in der Pfarrkirche zu Christofen bei Neulengbach feierlichst eingeseget, sodann nach Wien überführt und am Gersthofser Friedhofe in der Familiengruft Samstag, den 11. Juli 1914, um 10 Uhr vormittags zur ewigen Ruhe beigesetzt.

Dienstag, den 14. Juli 1914, um 9 Uhr vorm., wird in der obgenannten Pfarrkirche eine heilige Messe zum Seelentrost des Verstorbenen gelesen.

Wien, den 8. Juli 1914.

Kranz Zipperer
Apotheker

Adolf Hermann
Apotheker
als Schwiegersohne.

Mary Haupt, geb. Karl
Hedwig und Paula Haupt
geb. Böhm
als Schwiegerstöchter.

Gottfried und Marie Santer
als Stiefkinder.

Creszentia Haupt
als Gattin.

Louise Zipperer
Apothekergattin

Robert Haupt
Stadtbaumeister

Alexander Haupt
Hugo Haupt

Marie Hermann
Apothekergattin

Bureauvorstand der Kommunal-Sparkasse Währing

Max Haupt
Stadtbaumeister

Anton Haupt
Beamter der Unionbank

als Kinder.

Kranz Zipperer jr., Louise Zipperer, Grete Zipperer,
Antschi Haupt, Adolf Hermann, Robi, Elsa u. Rudi Haupt
als Enkeln und Enkelinnen